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Das Osterfeuer war gut organisiert. Die Werbung und der Aushang in der Gemeinde 
Stolpe/Gummlin mit Absprache der Feuerwehr sollte auch für die zukünftigen etablierten 
Feste(Weihnachtsbaum/Weihnachtsbaumverbrennung/Osterfeuer/Geisterstunde/Martinsum-
zug) das Kinderland Stolpe machen.  
Auch sollte mehr Werbung über Frau Ramona Will die eine Web-Seite für Stolpe pflegt involviert 
werden.  
 
Der erste Stammtisch nach langem Pausieren kam schleppend im Gang. Für dieses gewählte 
Thema (Sanierung des Schlosses Stolpe) wurde mehr Publikum erwartet.   
 
Die Spielplatzförderung der beiden Standorte Stolpe und Gummlin kann, laut Frau Julia Renz, 
vom Landkreis wegen dem niedrigen Budget nicht mehr umgesetzt werden. Die Gemeinde Stolpe 
müsste 20.000 € Eigenleistung aufbringen. Es sollte über ein neues Förderprogram für die Spiel-
platzsanierung in der Absprache mit Herrn Falko Beitz aufgetan werden. Für dieses Gespräch 
hat sich Frau Jasmin Stüwer bereit erklärt. 
 
 
 


